

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.10



自分で考え 力を合わせ
夢に向かって 最後まで

今日から2学期！－実り多い学期に－

はじめに

8月23日（月）、第2学期が始まりました。今年度は夏季休業中に新型コロナウイルス感染が拡大し、外出するにも感染対策に気を遣い、「夏を楽しむ」ことはできなかったかもしれません。また、お盆期間中長雨が続き、お墓参りもゆっくりとできなかったという家庭もあったと推測します。そんな「消化不良気味」の夏季休業を終えて、今日から87日間にわたる2学期が始まります。ただ、2学期も新型コロナウイルス感染拡大防止の措置として、感染対策を強化するとともにいくつかの予定を変更しての開始となります。（詳しくは裏面を参考にしてください）

しかし、2学期は小学校において最も大切な学期です。特に6年生にとってはこれまで小学校で学んできた学習の成果を発揮するとともに、新たな学びのステージへの準備期間となる学期でもあります。一日一日を大切に、授業はもちろん、行事にそして学校生活に真剣に取り組んでください。6年生6名の更なる飛躍を期待します。

第2学期始業式

1校時に第2学期始業式を体育館で行いました。42名の平田キッズが勢ぞろいし、終業式同様、落ち着いた雰囲気の中で始業式が行われました。

校長からは次の5点について話をしました。

- ① 自分の「いいところ」を見つけ、それを伸ばしましょう。
- ② 他のお話をしっかり聞いて、いいところは素直に取り入れましょう。
- ③ 自分の考えを進んで他の人に伝えましょう。
- ④ 「なりたい自分」を見つけ、そうなれるように努力しましょう。
- ⑤ デルタ株の流行により、新型コロナウイルス感染拡大がとまりません。1学期同様、手洗い、消毒の徹底、マスク着用、黙食、換気の徹底など感染防止対策をしっかりと行いましょう。2学期が全校児童にとって実り多い学期になることを期待します。



規則正しい生活リズムの確立を

2学期は87日にもわたる長丁場です。また、後述の通り、新型コロナウイルスの感染拡大も未だ落ち着いた状況にあります。子ども達が健康で充実した学校生活を送るためには規則正しい生活リズムが欠かせません。引き続き、「早寝、早起き、朝ごはん」により、好ましい生活リズムを確立し、バランスの取れた食事、適度な運動、十分な睡眠を意識して、毎日の生活を送らせていただきたいと思います。もし、夏季休業中の生活リズムが持続している様子が見られる場合には、早期にその改善に取り組ませてください。

感染症予防対策にご協力を

夏休みが終わってもなお、新型コロナウイルスの感染拡大が終息にむかっているとはいええない状況です。今後も本校では裏面のとおり感染対策を行いながら教育活動を進めていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

2学期の新型コロナウイルス感染症対策（当分の間）

【学校で行うこと】

- ・ 毎日の施設の消毒
- ・ 「感染リスクの高い学習活動」の停止（～9/12）
- ・ 手洗い，うがいの励行 ・ 定期的な換気 ・ ソーシャルディスタンスの指導
- ・ 屋内でのマスク着用（マスク未着用時には近距離で会話をさせない）
- ・ 給食時の黙食（対面での食事摂取を行わせない） ・ 「縦割り活動」の停止

【家庭にお願いすること】

- ・ 朝の健康観察の継続（健康観察記録表への記入を引き続きお願いいたします）
- ・ 登校前に発熱，咳などの風症状がみられる場合は，登校を控えるとともに，かかりつけ医療機関や福島市発熱外来受診相談電話(535-3025)，受信・相談センター(0120-567-747)へ相談すること。
- ・ 同居家族に風邪症状がみられる場合や，同居家族が濃厚接触者に特定されたり，検査対象者として検体検査を受検したりする場合も，学校に連絡するとともに，登校を控えること。
- ・ 家庭においても基本的な感染症予防対策（手洗い・消毒，換気，3密を避けるなど）を継続すること。

【学校の行動基準レベル2の対応期間となったため，変更した行事等】

- 奉仕作業 8/22（日） → 10/3（日）
- 宿泊学習 8/26（木）・27（金） → 12/15（水）・16（木）
- 平石小との交流学习 9/7（火）・8（水） → 中止
- オーケストラ公演 9/10（金） → R4 1月 or 2月

※9/6(月)～10/1(金)に実施する教育実習については実習生がすでに帰福し，毎日の健康観察を継続し感染防止対策を行っていることから，今後本人の健康状態に問題がなければ，予定通り行います。

【「オンライン授業の日」について】

福島市教育委員会より2学期開始にあたり，緊急時を想定したオンライン授業の試験的実施に関する通知が来ました。それによりますと，

- ・ 8/23～9/17の期間内に1日，第1校時をオンライン授業で配信し，授業終了後に児童が登校する日を設ける。
- ・ 9月22日（水）は全市一斉による「オンライン授業の日」として同様に第1校時をオンライン授業で配信し，授業終了後に児童を登校させる。とのことです。

本校では8月30日から9月17日の間に1日，そして9月22日の計2日「オンライン授業の日」を設ける予定であることをご了承願います。

転入児童紹介



8月23日（月）から新たに平田小学校の仲間に加わりました。2年生の さんと3年生の さんです。どうぞよろしくお願ひします。

表彰伝達



始業式後に「第66回七夕展」の表彰伝達を行いました。表彰を受けた皆さん，おめでとうございます。